

C. DAGOBERTO NAVARRO NAVARRO
Titular de la Unidad de Sala de Edilicia
Presente.-

Anteponiendo un cordial saludo, aprovecho para hacer de su conocimiento que la Comisión Edilicia de Salud, Deportes y Atención a la Juventud no sesionó en el mes de noviembre de 2022, toda vez que a causa de imponderables de agenda fue pospuesta para realizar doble sesión ordinaria durante el mes de diciembre.

Sin otro particular por el momento, quedo atento y en entera disposición para cualquier duda o aclaración.

 Gobierno de
Guadalajara
01 DIC. 2022
EW 14:24
RECIBIDO
Unidad de Sala Edilicia

Atentamente

Guadalajara, Jalisco, a 01 de diciembre del 2022


MTRA. JEANETTE VELÁZQUEZ SEDANO
REGIDORA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD,
DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD.


Gobierno de
Guadalajara